
酒々井町のゴミ袋について　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 

町にてゴミ袋を購入する機会があり、下記３点について著しく配慮が足りないと感じま

したので改善いただけると幸いです。 

１）袋に容量が印刷されていない。 

２）袋の単価が容量に対して一定ではない。 

３）容量の設定が不適切 

■回　答 

「袋に容量が印刷されていない」点につきましては、ご購入される皆様に分りやすくなる

よう、更新の際に容量の表記を含めて全体のデザインを検討してまいります。 

「袋の単価が容量に対して一定ではない」、「容量の設定が不適切」については、町が定め

た規格のごみ袋を製造する業者を選定し、その認定業者からは、卸先として契約を結んだ町

内各店舗と卸売価格の報告を受けている状況です。ごみ袋の製造・販売に公費（税金）が投

入されないこと、ごみの有料化を実施していないことがメリットといえますが、一方で、市

場で売れないサイズや種類は価格が割高で流通量が少なくなり、ご指摘にあるような現象

は、このことが原因と推測されます。 

そこで、近年では利用者の体力やごみの減量化の促進の観点からサイズの小型化と多様

化を議論されるケースも増えておりますので、今後、個々の求めやすいごみ袋の流通拡大に

向け、研究、検討して参りたいと存じますのでご理解をお願いします 

担当課《（経済環境課》 
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